

## 学校の様子(10/28～11/2)

### 10/28(土)・29(日)市小学校球技大会

28日(土)・29日(日)の2日間、市小学校球技大会が開かれ、本校のサッカー部とバスケットボール部が出場しました。

28日は予選リーグで3校によるリーグ戦が行われました。サッカー部は、北小と西小と対戦し、2勝の1位で、バスケットボール部は、南小と西小と対戦し、2勝の1位で予選を通過しました。

29日は、決勝トーナメントが行われました。準決勝で、サッカー部は南小と対戦しました。雨の降る中、相手を攻めるもあと一步のところまでゴールが奪えず、延長戦となりました。延長戦でも決着がつかず、PK戦となり、残念ながら惜敗しました。

バスケットボール部は長小と対戦し、快勝しました。その後の決勝では北小と対戦しました。序盤からリードし、有利に試合を進めましたが、途中相手に追い上げられる場面もありましたが見事勝利し、優勝しました。サッカー部の3位決定戦は天候のため、4日に順延となりました。

選手の皆さん、本当によく頑張りました。そして、おめでとう!!選手の皆さんから多くの感動をもらいました。保護者の皆さまも応援ありがとうございました。



### 10/30(月)サツマイモ掘り(2年)

本日、6月に植えたサツマイモの収穫を行いました。前日の雨の影響で畑は少しぬかるんでいましたが、全員サツマイモを収穫することができました。子どもたちは、たくさん実ったサツマイモを手に取り、とても大喜びしていました。一人3個ずつ持ち帰り、残りは、12月に学校でふかして食べる予定です。

今回、収穫するにあたっては、畑の手入れ、収穫の準備、当日の交通整理などを、多くの地域の方に協力していただきました。本当にありがとうございました。



### 10/31(火)市長と給食を食べ懇談する会

年に1回市長が市内の小学校を訪問して児童と給食を食べ、懇談する機会があり、本日市長・教育長・秘書課の職員の3名が見えました。最初に6年生の学級に入って給食を食べ、食べ終わった後は、市長と教育長にそれぞれ質問をしました。

その後、前後期の児童会役員が校長室で懇談をしました。子どもたちからいろいろと質問が出されました。それぞれの質問に対して、市長さんから分かりやすく答えていただくとともに、とても熱い思いを子どもたちに伝えていただきました。子どもたちにとって、自分や長久手市のことを考えるよい機会となりました。



### 10/31(火)どんぐりひろい(1年)

本日、1年生が生活科の学習「たのしい あき いっぱい」の学習で、木の実・木の葉を拾いに猪高緑地に行きました。子どもたちは、どんぐりなどの木の実や木の葉を拾って、秋を感じると共に、自然に自分から関わることの楽しさを味わっていました。



### 11/1(水)平成こども塾(2年)

先週から今週にかけて、2年生が平成こども塾に行き、餅つきと昔の遊びを体験しています。餅つきでは、実際に石臼を使い、餅つきを体験し、その後、つきたてのお餅を大根おろし、きなこ、あんこをかけて食べました。子どもたちは、とてもおいしそうに食べていました。また、昔の遊びでは竹林遊びもし、自然を満喫しました。

